

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA POLITEKNIK
KESEHATAN BANDUNG PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, APRIL 2020**

**NADEA OCTARYANA
NIM. P17324417001**

**“GAMBARAN ASUHAN KEBIDANAN PADA NY. S P4A0 DENGAN
RETENSIO PLASENTA DI BPM BIDAN U KABUPATEN BEKASI TAHUN
2020 ”**

ABSTRAK

Latar Belakang: Retensio plasenta adalah kondisi tertahannya plasenta didalam rahim selama 30 menit sampai 1 jam setelah bayi lahir. Komplikasi yang dapat ditimbulkan dari retensio plasenta ini diantaranya perdarahan pasca melahirkan, infeksi, trauma saluran genital, perforasi uterus dan inversi uterus. Menurut *World Health Organization* (WHO) dilaporkan bahwa 15-20% kematian ibu karena retensio plasenta dan insidennya adalah 0,8 – 1,2% untuk setiap kelahiran. Retensio plasenta dapat menyebabkan perdarahan, perdarahan merupakan penyebab kematian nomor satu (40% - 60%) kematian ibu di Indonesia.(WHO, 2015) **Tujuan:** Mengetahui gambaran asuhan kebidanan yang diberikan oleh bidan, gambaran usia kehamilan, paritas, usia ibu, dan riwayat persalinan sebelumnya pada Ny. S P4A0 dengan retensio plasenta di BPM Bidan U Kabupaten tahun 2020 **Metode penelitian:** Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan metode deskriptif. **Hasil Penelitian:** kualitas dan kuantitas *Antenatal Care*, asuhan yang dilakukan bidan dan gambaran usia kehamilan, aktifitas sehari-hari, paritas, usia ibu, dan riwayat persalinan sebelumnya pada Ny.S ada kesenjangan antara teori dan standar pelayanan kebidanan. **Kesimpulan:** Peneliti menemukan kesenjangan antara teori, standar pelayanan kebidanan dan kasus yang di temukan **Saran:** Penulis berharap laporan ini dapat meningkatkan wawasan dan pengetahuan dan dijadikan bahan pembelajaran untuk dapat meningkatkan kualitas pelayanan dalam deteksi dini komplikasi serta dapat melakukan prosedur kasus Retensio Plasenta sesuai dengan standar pelayanan yang sudah ada.

Kata Kunci: Asuhan Kebidanan, Retensio Plasenta
Daftar Pustaka : 43 Literatur (2011-2020)